



Contadores públicos y auditores abordaron internacionalización de la profesión

Un diálogo sobre temas de interés para los profesionales y estudiantes de la disciplina se vivió en el tercer seminario “Armonización internacional para contadores públicos y auditores” que organizó la Escuela de Contador Público y Auditor de nuestra casa de estudios, el viernes 24 de julio, vía zoom.



Revista Maderas-Ciencia y Tecnología UBB realiza su prestigio a nivel internacional

Recientemente la Red Iberoamericana de Innovación y Conocimiento Científico, Redib, en su último ranking resalta a revista Maderas-Ciencia y Tecnología UBB, en primera posición en el área de Ciencias Físicas e ingeniería.

Ingeniería UBB dio inicio a charlas sobre herramientas para mejorar procesos de producción y servicios

Herramientas para la mejora en procesos de producción y servicios será el tema que central del nuevo ciclo de charlas de especialidad organizado por la Unidad de Vinculación con el Medio de la Facultad de Ingeniería, el que fue inaugurado con la exposición del académico Dr. Cristhian Aguilera denominada “Ingeniería 4.0: Avances y aplicaciones en visión por computador y machine learning”, el jueves 23 de julio, vía zoom.



CLASE INAUGURAL 2020

WEBINAR:
ESCENARIOS FUTUROS POST COVID19
Análisis de los drivers, variables generadoras de futuros que nos sorprenderán



Expositor:
Guillermo Holzmann

Clase inaugural 2020 abordó temáticas que marcarán a Chile y el mundo tras la pandemia

Los escenarios post Covid-19 abordó el analista Guillermo Holzmann en el webinar con que la Universidad del Bío-Bío inauguró el año académico 2020. En la oportunidad, señaló que aunque no es posible adivinar el futuro, sí podemos identificar las variables que lo configuran, entre las que mencionó: La inteligencia artificial, la robótica y el bigdata, la transformación energética, la prevención sanitaria, el 5G y la telemedicina, los cambios urbanísticos y arquitectónicos, una nueva concepción de los espacios físicos y la entretención, la sustentabilidad ambiental, la redefinición de las desigualdades, la interdisciplinaridad y el aprendizaje virtual, la preocupación por la privacidad y el desarrollo espacial.

Revisar link [aquí](#)

[CRUCH Biobío y Ñuble advierte complejo escenario que enfrentan las universidades regionales](#)

Un público llamado al Gobierno y al Parlamento a analizar con serenidad el complejo escenario que enfrentarán las universidades regionales si prospera el proyecto que busca suspender el pago de aranceles, formularon los rectores de las Universidades del Bío-Bío, de Concepción, Católica de la Santísima Concepción y Santa María. Las autoridades académicas, que conforman el Consejo de Rectores del Biobío y Ñuble, advirtieron que la aprobación de la iniciativa legal afectará el desarrollo de las principales instituciones universitarias de nuestras regiones y pondrá en riesgo su viabilidad futura.



[Observatorio Laboral Biobío dio a conocer resultados de encuesta Enadel 2019](#)

Personas sin competencias o habilidades técnicas, falta de experiencia laboral y escasez de postulantes son algunas de las dificultades que manifiestan haber tenido las empresas para llenar sus vacantes, de acuerdo a los resultados que arrojó la primera Encuesta Nacional de Demanda Laboral 2019 (Enadel) aplicada por el Observatorio Laboral Biobío del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) a 325 empresas regionales de los sectores de construcción, transporte y almacenamiento, industria manufacturera y turismo.



Seminario sobre psicología clínica difundió conocimientos en Primeros Auxilios Psicológicos

Con alta participación se llevó a cabo el tercer Seminario de Extensión y Actualización en Psicología Clínica: Intervención en Crisis y Primeros Auxilios Psicológicos (PAP) en la atención de adolescentes y estudiante universitarios, organizado por la académica de la Escuela de Psicología, Claudia Vásquez Rivas.

